



Mayo 8, 2017

***El gobernador recorrió el paseo costero y del Centro Deportivo, que cuentan con un importante grado de avance. Además, adelantó que está por iniciarse la obra de la EPET 22 y se refirió a los tres jardines que se construyen a través de un plan nacional. También visitó obras de asfalto en el barrio Sarmiento.***

El gobernador, Omar Gutiérrez, realizó una recorrida, el viernes 5 de mayo, de obras en la ciudad de Centenario, acompañado por el intendente Esteban Cimolai. Entre otras iniciativas, el mandatario visitó el paseo costero y el Centro Deportivo N° 1 -que cuentan con un importante grado de avance- y destacó una serie de obras educativas en marcha y por comenzar que benefician a la localidad.

La recorrida comenzó por un establecimiento donde funcionan 20 talleres de la Agrupación Manos Unidas, con 25 alumnos cada uno. Luego las autoridades visitaron el área recreativa costera metropolitana, que involucra la puesta en valor del actual balneario municipal en la ribera de un brazo del río Neuquén y una isla. Los trabajos incluyen sendas peatonales, equipamiento urbano, gradas, iluminación, riego, forestación y cordón cuneta, con una inversión de 23.260.653 pesos y un grado de avance que alcanza el 90%.

El área costera se está ejecutando a través de la Unidad Provincial de Enlace y Ejecución de Proyectos con Financiamiento Externo (Upefe), con fondos de la provincia y del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), a través del Programa de Desarrollo de Áreas Metropolitanas del Interior.

El gobernador destacó que 'en Centenario estamos a un paso de comenzar la construcción de la EPET 22, con casi cien millones de pesos de inversión. Estamos felices con esto y felices también con el paseo costero sobre el río Neuquén, que está casi terminado'.

Sobre el paseo, dijo que permite, 'por un lado, el desarrollo de un nuevo atributo turístico para todos los que nos vienen a visitar y, por otro, mejorar las condiciones de vida de cada habitante de Centenario que pueda disfrutar y vivir de cara y frente al río'.

Gutiérrez también visitó el Centro Deportivo N° 1, cuya obra supera el 93 por ciento de avance y demanda una inversión de 11.925.358 pesos. Las tareas las está ejecutando el municipio con fondos de la provincia, a través del Instituto Provincial de Juegos de Azar del Neuquén (IJAN). El nuevo gimnasio contará con 1.110 metros cuadrados y con vestuarios, baños, depósito, cocina, oficina y sala de reuniones.

El mandatario provincial también destacó que en Centenario ya se comenzaron a construir 'tres

jardines, con seis aulas en cada uno. En dos turnos, van a tener la posibilidad de estudiar 300 chicos a partir del año 2018, con el banco propio y en condiciones'. Los tres establecimientos se construyen a través del Programa Tres Mil Jardines.

Destacó el plan en marcha en la provincia de 77 nuevas aulas y dijo que 'tiene que ver con el fuerte compromiso de nuestro gobierno de fortalecer la educación. Vamos en búsqueda de que este año se cumplan también los 190 días de clases, porque la educación es el puente y el camino que garantiza la igualdad de oportunidades'.

Finalmente, el gobernador recorrió los trabajos de asfalto y obras relacionadas en el barrio Sarmiento, que beneficiarán a 61 familias. Se están asfaltando 12 cuadras, con una inversión de 11.687.306 pesos y un avance estimado del 30 por ciento.

El intendente Cimolai subrayó que 'lo que se planteó a principios de gestión sobre que los intendentes serían parte del gabinete provincial, se viene cumpliendo. Tanto el municipio, como la provincia y la Nación estamos pensando y tratando de tirar en conjunto para poder llevar adelante estas obras'. Señaló que se está haciendo 'a través de algo importante, que es la responsabilidad de generar Estados municipales totalmente transparentes, honestos y sinceros'.

De la recorrida participaron además los diputados provinciales Claudio Dominguez, Lucía Menquinez y Javier Bertoldi, entre otras autoridades provinciales y municipales.

*Información extraída de Neuquén Informa*